

Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 3020 / 28 páginas / \$8.00



MATANZA, **DELICIOSA TRADICIÓN POBLANA** 

>> LA MATANZA de chivos da origen al Mole de Caderas en el municipio de Tehuacán, Puebla, un platillo que se prepara desde mediados de octubre hasta noviembre; el primer chivo sacrificado es adornado con flores de muerto, y ofrecido a los dioses como muestra de adoración. Se espera una derrama económica superior a los 50 millones de pesos. **MUNICIPIOS (12A)** 

### **AUMENTAN 49% ASESINATOS EN 2018**

# Decomisan 5 mil armas en dos décadas

El punto con mas casos fue 2011 con 567 y en los años posteriores la tendencia fue a la baja

**Maribel VELÁZQUEZ** 

urante 2017 hubo menos decomisos de armas de fuego desde 1997, pero es también el año en el cual se iniciaron más carpetas de investigación por homicidios dolosos cometidos con arma de fuego, conforme con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

De acuerdo con la solicitud de información 0001700097718

realizada por el Instituto de Gestión, Administración y Vinculación Municipal (Igavim) a la Procuraduría General de la República (PGR), desde 1997 hasta 2017 se confiscaron 4 mil 723 armas.

A lo largo de 2017 se decomisaron cinco, la cifra más baja desde hace 20 años, precisamente fue en este periodo cuando más asesinatos dolosos se cometieron en Puebla al llegar hasta 554 conforme con datos del SESNSP.

La PGR señaló que las anualidades en las cuales hubo más decomiso de armas fue el 2011 con 567; 2012 con 531y 2010 con 404. Los dos primeros correspondieron al sexenio del panista Rafael Moreno Valle Rosas, el restante de la todavía administración del priista Mario Marin Torres.

Mientras el trámite de licencias de armas de fuego se redujo casi 39 por ciento en el primer semestre de 2018, en el mismo periodo, los asesinatos cometidos con balas se dispararon casi 49 por ciento.

LOCAL (3A)



## Arranca la austeridad de AMLO

#### **Agencia Reforma**

LA FRACCIÓN de Morena en la Cámara de Diputados propuso ayer una reforma a la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, "por petición expresa del Presidente electo".

Contempla aplicar medidas de austeridad, compactar plazas de confianza, eliminar direcciones adjuntas en dependencias y reestructurar secretarías de Estado.

"Es indispensable que la administración que iniciará el 1 de diciembre cuente con una estructura orgánica y operativa alineada a los objetivos y propuestas realizadas en campaña, como espera la ciudadanía en su propósito de ver un cambio", indica la propuesta.

"El futuro Gobierno procederá de inmediato a la compacta-

ción o disminución de plazas de mando medio o superior, incluyendo las direcciones generales adjuntas que fueron creadas a partir de diciembre de 2006 sin que mediara justificación suficiente sobre su necesidad".

En la Segob, por ejemplo, se pasará de seis subsecretarías a tres: Gobierno, Derechos Humanos y Democracia Participativa. Se creará la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, que absorberá todas las funciones de Seguridad y Protección Civil que tiene la Segob.

En esta nueva dependencia se dará cabida al Centro Nacional de Inteligencia, que derivará de la transformación a la que será sometido el Cisen.

Se eliminará la figura de Oficialía Mayor en todas las dependencias, salvo en Sedena y Marina, y en su lugar la

creación de unidades de Administración v Finanzas.

También considera que los órganos internos de control de las dependencias públicas dependan jerárquica y presupuestalmente de la Secretaría de la Función Pública.

La iniciativa prevé que desde la Presidencia se diseñen los crierios sobre la política de comunicación social. El presidente electo ha manifestado que habrá reducción de 50 por ciento en el gasto de publicidad gubernamental.

La propuesta de ley formaliza la creación de la figura de los "superdelegados" en cada entidad, quienes serán encargados de redimensionar el gasto público destinado a 2 mil 300 delegaciones, subdelegaciones y oficinas de representación de dependencias y entidades de la administración pública federal.

Los titulares de las Delegaciones de Programas para el Desarrollo serán designados por el coordinador general de Programas para el Desarrollo,

Gabriel García Hernández. "Aquellas delegaciones hoy existentes cuya presencia no se considere útil y resulte onerosa serán suprimidas, para ello se propone un plazo que permita identificar todos los factores que están relacionados con su funcionamiento", indica la propuesta.

Se propone crear la Secretaría del Bienestar, en sustitución de Desarrollo Social, como entidad que articule políticas sociales del nuevo gobierno, en rubros como salud, educación y cultura.

Entidades como Liconsa y Diconsa pasarán de Desarrollo Social a la Secretaría de Agricultura, mientras que el Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales —que hoy depende de Hacienda— pasará a la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano.

**2A** 

**4A** 

**2C** 



#### LINCHAN A UN PRESUNTO LADRÓN

>> UN SOSPECHOSO de robo, de alrededor de 20 años, fue linchado a golpes por habitantes que lo señalaron de intentar asaltar una casa **SEGURIDAD (9A)** 



>FARÁNDULA **ARTISTAS, UN IMÁN PARA LOS** DELINCUENTES

**INFORMACIÓN (2D)** 







### INSTALACIÓN CONS



### Deja la policía y se dedica a secuestrar

#### Staff El Popular

LA FISCALÍA General del Estado (FGE) de Puebla desarticuló una banda de secuestradores de al menos seis integrantes, encabezada por José Iván "N", presunto exmando policia-

co de Ciudad Serdán. Entre los detenidos se encuentra Jazmín Ivette "N", quien era edecán y fungía como enlace para privar de la libertad a las víctimas. También fueron capturados Marco Antonio "N", alias El Marco; Armando "N";

María Teresa "N" y José Oscar "N", originarios de Ciudad Serdán y del Estado de México.

Se les responsabiliza de al menos ocho secuestros en Ciudad Serdán; todas las víctimas fueron asesinadas, a pesar de que cobraron rescate.

Las primeras víctimas de esta banda fueron cuatro personas de la tercera edad y un comerciante, por quienes llegaron a pedir rescate de alrededor de 2 millones de pesos por cada uno.

**SEGURIDAD (8A)** 



**Edictos** 

**Pasatiempos** 

**Pronósticos** 

**2B** 

**2E** 

LA VECINDAD **JUAN VILLORO** MIGUEL BARBOSA HUERTA **RODOLFO RUIZ** AQUILES CÓRDOVA